

THE POLICE / STING -Tribute

Letzte Aktualisierung Sonntag, 13. Juli 2014

THE POLICY,

das sind 3 Musiker aus Leidenschaft.

Gehen Sie mit uns 30 Jahre zurück und lassen sich entführen zu den „wilden 80er“ als damals drei junge Musiker den „New Wave“ erschaffen haben.

The Police hatte es wie keine andere Band geschafft 15 Single-Auskopplungen in den Charts zu landen incl. allen Alben. Ausgezeichnet 1982 mit „Best British Group“ haben sie ein erhaltenswertes Erbe hinterlassen.

Mit allen Hits der Police-Ära und ausgesuchten Hits von Sting, Live auf die Bühne gebracht, zelebrieren THE POLICY nicht nur den Sound von The Police sondern auch ihre Live-Interpretationen, die diese Band so einmalig gemacht hat. Lassen Sie sich entführen von drei professionellen Musikern die seit Jahren in unterschiedlichen Bands und Studioarbeiten tätig sind.